

Astron Luxembourg

Nouvelle usine de production à construire en Russie



Signature de l'accord d'investissement en présence du ministre de l'Economie Jeannot Krecké (deb. au milieu)

Photo: Astron

Dans le secteur de la construction, la Russie et l'Ukraine représentent aujourd'hui deux des marchés euro-

péens les plus importants et les plus dynamiques. Ces cinq dernières années, Astron Luxembourg (et sa so-

ciété sœur Lincab Building Systems en Hongrie) s'imposent dans ces deux pays.

Les bâtiments destinés à ces deux marchés sont actuellement expédiés des différentes usines implantées au Luxembourg, en République Tchèque et en Hongrie.

Selon un communiqué de presse diffusé hier, un accord d'investissement aurait été signé le 28 novembre dernier avec le Gouverneur de la région de Yaroslavl et le maire de Tutaev concernant l'achat d'un terrain. Astron implantera sa nouvelle usine de fabrication à Tutaev, située à 300 km au nord-est de Moscou. La société y prévoit la création de 100 à 150 emplois. Cette nouvelle unité de production aura approximativement une capacité représentant la moitié de celle de l'usine de Diekirch.

Le début des travaux de construction a été planifié au printemps 2007. La production devrait commencer un an plus tard.